

### 岡本キャンパス（全日制）

#### 【新年度の抱負】

私は、小さい頃からお菓子作りや裁縫が好きです。生活デザイン科では、授業の中で専門知識・技術を学ぶことができますので、とても楽しみです。目標に向かって日々努力していきたいと思います。また、仲間との関わりを大切にしながら、部活動やクラス活動、ボランティアなど、様々な活動にも積極的に取り組み、充実した学校生活を送りたいと思います。

（生活デザイン科1年 松森 優奈 東山中出身）

#### 【生徒会長から後輩へ】

私たちは、『みんなが楽しいと思える学校』を目指し、明るい笑顔で過ごせるようにあいさつ活動をしたり、目安箱を設置するなど、生徒が主体になれるような活動に取り組んでいます。新入生の皆さんも、このような活動に積極的に参加して、一緒に楽しく充実した高校生活を送りましょう！！

（普通科3年 高田 菜々海 東山中出身）



### 山田キャンパス（全日制）

農業クラブ入会式 4月12日（水）5限

#### 【新クラブ員の抱負】

12日（水）に行われた農業クラブ入会式では、新入生を代表して、緑の農学科群道下慎一郎さん（荘川中出身）が挨拶をしました。「専門学習を通して、農業の重要性をしっかりと学び、先輩方のような立派な農業クラブ員になれるよう努力したいと思います。」と決意を語ってくれました。はいふ

#### 【農業クラブ会長から後輩へ】

農業科だからこそ新しい出会いや貴重な経験ができます。様々な経験を通して、自らの可能性を引き出し、進路につなげてください。高校生活は3年間と時間が限られています。この貴重な時間を目一杯活かし、多くのことにチャレンジして欲しいです。頑張りましょう。

（動物科学科3年 馬止優希 中山中出身）



### 岡本キャンパス（定時制）

4月10日（月）に入学式が挙行されました。今年度、新たに新入生・転入生合わせて24名を迎えた式典では、新入生を代表して、福山結月さん

（古川中）が高校生活への決意を宣誓しました。



11日（火）には生徒会による給食オリエンテーションや対面式が行われました。代表の山田高雅さん（東山中）が高校生活への抱負を述べました。その後は生徒会執行部や部活動、同好会の紹介や「定時制の一年間の流れ」についての説明を受け、一年次生はこれからの高校生活を思い描くことができました。

### 岡本キャンパス（通信制）

4月9日（日）に、入学式が挙行されました。新入生代表として阪上乃瑚さん（古川中）が宣誓し、新・転・編入生合わせて29名が新たに通信制で学ぶことになりました。

通信制では、年間30日程度のスクーリング（登校日）とレポート提出の後、テストに合格すると、最短3年間で高校卒業資格を得られます。また、自学自習を基本とし、自己管理能力や継続力、自分で問題を解決する能力を磨くこともできます。

13日には、新・転・編入生及び新併修生対象の「プレスクーリング」を行いました。一人ひとりのニーズに対応できるように、個別指導などのサポートも充実しています。

今年も、新しい仲間を加え、新たな学びがスタートしました。

